



10月11日(金) 第31回 「ツール・ド・常北」



常北校の名物行事である「ツール・ド・常北」を秋晴れの青空の下、今年も開催することができました。開会式では城里町の上遠野町長と添田教育長、秋山校長からそれぞれ激励のお言葉を賜りました。城里町内の田園風景や御前山的那珂川の清流を楽しみながら、常陸大宮の工業団地を通過、高根山大山寺でお昼休憩を取りました。後半はアップダウンの激しい山道をいくつも越える難コース。城里テストセンターから小坂ダム眺めて、古内地区～青山地区を抜けて学校まで戻ってくる約35kmのコースです。最後はさすがに疲れた様子の生徒が多かったですが、完走した生徒の表情にはやり切った充実感を感じました。学校に残った生徒は焼き芋を調理してくれました。サツマイモの甘さが疲れた体に染み渡り、みんないい笑顔で熱々の焼き芋を頬張っていました。



桂中学校の応援に感謝

今年の「ツール・ド・常北」では城里町立桂中学校の1年生が、沿道で常北校生を応援してくれました。その応援に感謝の気持ちを表そうと生徒会が中心になって色紙を作ってお届けしました。桂中学校の皆さん、応援ありがとうございました。



10月10日(木) 自転車安全教室

「ツール・ド・常北」に向けての交通安全教室も実施し、自転車に乗る際の注意点を実技も交えて確認した甲斐もあって、大きな事故もなく無事に終えることができました。交通安全教室でご指導頂いた笠間警察署や城里町交通安全協会の皆様に心より御礼申し上げます。



11月の主な行事

1(金)	体育祭
3(日)	文化の日
4(月)	振替休日
6(水)	学校公開日
8(金)	オンライン国際交流(1・2年) 漢字検定
12(火)	体育祭予備日
13(水)	県民の日
15(金)	オンライン国際交流(3年)
19(火)	期末考査(～22(金))
28(木)	1年宿泊研修(～29(金))